
議案第６１号 東郷町特別職の職員で常勤の者の 

給与及び旅費に関する条例の一部改正について 

討論一覧(討論順掲載) 

 

反対討論 山下茂 議員 

本条例改正は人事院勧告に準じてのことは重々承知の上で、敢えて本議案の内容には首肯し

かねる。本町は現在、町長のハラスメント事案で非常に混沌とした状況下にあり、多くの町

民や職員の思いは一刻も早く井俣町長には町長の座から降りていただき、そしてそんな町長

には 1 円たりとも税金を使いたくないというのが本音であろうと思われる。そのような中、

当初本議案は執行部サイドより取り下げられることも期待したが、残念ながらそうはならな

かった。結果的に町長の給与を上げることに繋がる本条例改正を、今この 12 月議会で論ず

ることは、とても町民の理解は得られないものと思われる。加えて町長の報酬額カットの条

例改正の議案も上がっている中、本条例改正を今認めることには整合性が取れない。条例改

正そのものがダメと言う訳ではなく、３月議会に再上程することに何ら問題は生じないこと

からも、そこで議論することこそが今我々議会がすべき対応である。 

 

 

 

 

賛成討論 石原えりか議員 

議案第６１号 東郷町特別職の職員で常勤の者の給与および旅費に関する条例の一部改正に

ついて、賛成の立場から討論をさせていただきます。現在の東郷町がおかれている状況を考

えれば、今この議案が上程されていることには納得できない、なぜなのか。私をはじめ町民

は到底納得できない思いであることについては強く申し述べておきます。しかしながら、こ

の改正は国の人事院勧告に基づくものであり、このような町の情勢下において、国の勧告に

すら従えないことは望ましくないと考え、私の賛成討論とさせていただきます。 

 

 

 

反対討論 門原武志 議員 

物価高が続き、景気が回復しない中での町長らの期末手当増額には賛成できない。 


